

Ivan Basso retourne aux pistes du cyclisme international



Rome, 25 sept (PL/RHC)-. L'équipe Tinkoff-Saxo a annoncé à Rome le retour aux pistes d'Ivan Basso, cycliste italien. Ivan Basso, 37 ans, qui a remporté deux fois le Giro d'Italie, a été opéré d'un cancer de testicule en juillet dernier.

Son équipe a fait savoir qu'il n'a plus besoin de poursuivre son traitement médical et qu'il pourra retourner à la compétition.

Ivan Basso fera sa rentrée aux pistes le 24 octobre lors des compétitions de Saitama-Criterium, au Japon.

Le grand cycliste italien a été opéré à Milan après un contrôle de rigueur à la suite d'une lésion qu'il a soufferte pendant la cinquième étape du Tour de France, en juillet dernier.



Radio Habana Cuba